

Sentier mycologique entre Montemayor del Río et El Cerro



Un parcours mycologique entre les villes de Montemayor del Río et El Cerro vient d'être ouvert au public, un bel itinéraire circulaire qui s'étend entre chênes et châtaigniers dans la Sierra de Béjar.

Il s'agit d'un chemin balisé, d'un peu plus de neuf kilomètres, qui peut être parcouru sans effort excessif. Dans la section initiale, de Montemayor à la Cañada Real Soriana Occidental et de la Plata, le parcours interprétatif des Champignons est concentré, qui comprend sept panneaux sur le thème mycologique.

À El Cerro, le protagoniste est le châtaignier, qui est l'argument de quatre autres panneaux explicatifs. À la périphérie de la ville est le point de vue des sentiers mycologiques, d'où vous pouvez voir les chaînes de montagnes du sud de la province de Salamanque, qui atteignent la même Raya avec le Portugal.

Données de la route

Origine et destination de l'itinéraire:

Montemayor del Río

Trajet: Circulaire

Façon: À pied (3 h.)

Longueur: 9,1 km.

Dénivellation montée: 373

Recommandée: Printemps, Été, Automne, Hiver

Difficulté de la route: Demi

Adresse

Montemayor del Río. Salamanca.

Page web: <http://www.salamancaemocion.es/es/que-hacer/actividades-en-la-naturaleza/senderismo/sendero-micologico-entre-montemayor-del-rio-y-el-cerro>